

Antrag Nr. 06-O-26-0095
CDU-Fraktion

Betreff:

Hilfspolizist für AKK (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um einen Sachstandsbericht hinsichtlich der festen Zuordnung eines Hilfspolizisten zum AKK-Bereich gebeten.

Der entsprechende Antrag wurde in der Ortsbeiratssitzung vom 17.5.2006 gestellt und hat nichts von seiner Aktualität verloren. Es wäre gut, wenn die Bürger in dieser Angelegenheit bald eine positive Antwort des Magistrats erhielten.

Mainz-Kostheim, 26.08.2006

Prof. a.D. Dr. Malcherek